



庄農通信

校訓 **行学一如** (ぎょうがくいちによ)

平成30年度第 2 号
山形県立庄内
農業高等学校

〒999-7601 山形県鶴岡市
藤島字古楯跡221番地
TEL 0235 (64) 2151
http://www.shonai-ah.ed.jp
平成30年5月15日(金)発行
文責 青柳 晴雄

<行事予定>

<5月>

- 21日(月) 校内意見発表
- 22日(火) スポーツテスト
- 23日(水) 生徒総会 壮行式
- 24日(木) 単位追認試験①
- 25日(金) 職員会議(休予)
- 26日(土) PTA総会
- 27日(日)
- 28日(月)
- 29日(火) 県PTA総会
- 30日(水) 新聞を読もうの日
- 31日(木) SC相談日

<6月>

- 1日(金) 県高校総体
- 2日(土)
- 3日(日)
- 4日(月)
- 5日(火)
- 6日(水) 中高連絡会①
- 7日(木) 中高連絡会②
- 8日(金)
- 9日(土)
- 10日(日)
- 11日(月)
- 12日(火)
- 13日(水) 地区合同演劇鑑賞
- 14日(木) 1・2年地元企業説明会
3年進路がけ
- 15日(金) 県農ク意見発表会
- 16日(土)
- 17日(日)
- 18日(月)
- 19日(火)
- 20日(水) 県農ク平板測量競技会
- 21日(木) 職員会議

姉妹校「国立苗栗高級農工職業学校」(台湾) 4/25来校

ありがとう! 苗栗農工

謝校長先生を団長に総勢36名の訪問団が本校生徒と交流



歓迎記念式典での両国国歌の歌奏

4月25日(水)本校姉妹校「国立苗栗高級農工職業学校」謝世宗校長をはじめ総勢36名が本校へおいでくださいました。

「国立苗栗高級農工職業学校」と本校は、平成25年12月13日に姉妹校として学術交流協力提携を結びました。以来、お互いの交流を深め、苗栗農工の来日は平成28年度に続いて2回目、そして本校は毎年の修学旅行で大変な歓迎を受け、国際交流を深めてまいりました。

当日は、本校瑞穂同窓会長の斉藤隆氏をはじめ、姉妹校締結当時の校長である石川真澄先生(現県立鶴岡南高校校長)、本間PTA会長、

加藤副会長、押井副会長をご来賓に招き、華やかに歓迎行事が執り行われました。

まずは、バスから降りた苗栗農工の生徒さん一人ひとりのウエルカムボードでの歓迎。両国の国旗を振った全校生徒が、熱烈歓迎しました。



本校生徒による歓迎風景

続いて、PTA有志の協力による餅つき体験。餅つきの風習は台湾にはないということ、より日本のおもてなしという考えから、この



餅つきを体験する苗栗生徒

企画を考えました。「よいしょ!よいしょ」の掛け声で、日本文化を堪能していただきました。

歓迎式典では、両国の国歌斉唱にはじまり、両校校長の挨拶、生徒代表の挨拶、記念品の交換等が行われました。

本校の石井生徒会長の歓迎の挨拶に応え、苗栗農工の生徒代表が、日本語・英語・中国語でスピーチを行ってくれました。



苗栗生徒代表挨拶

来校記念として、黒川能の能人形と切り絵を送りました。苗栗農工から記念のモニュメント等を頂戴しました。



青柳校長と謝校長

庄農のお米を使った「恵方巻き」で日本文化を体験

全校生徒でのり巻き交流

「一年の厄除けと幸せを願って」南南東を向いてがぶり

のり巻きの準備・指導は2年生!すでにリハーサルも行い、準備万端です。



「のり巻き」中です!

苗栗の皆さんも各グループに分かれ、本校生徒と身振り手振りで説明しながら、恵方巻きを完成させました。全校生徒が参加した楽しい交流になり

ました。お米は自慢の庄内農業高校産、美味しくないわけがありません。みんな大きな口でのり巻きをほうばっていました。



南南東を向いてがぶり

恵方巻きとうどん デザートはずんだ・きなこ・あんこ餅
昼食はスペシャル庄農うどん



スペシャル庄農うどんとお餅

昼ごはんは、全校生徒で作った恵方巻きに加え、この日のために考案されたスペシャル庄農うどんです。

今回は、好みに合わせて様々なトッピングができるスペシャル版。ネギやてんかすはもちろん、チャーシューや温泉卵、キュウリなど、皆さん好きなものをトッピングしていただきました。

デザートは、ダダチャマメのずんだ餅とあんこ餅、きなこ餅のバイキング。餅もなかなか好評でした。



お餅バイキング

昼食をとりながらの懇談

交流会では、本校から書道パフォーマンスと剣道部のパフォーマンスをいっしょに体験していただきました。

苗栗農工の生徒さんは、ダンスやマジックなど、趣向を凝らしたパフォーマンスを見せてくれました。



友あり遠方より来たる… 剣道を体験!

苗栗の超魔術!

苗栗生徒のダンスパフォーマンス

POINT!
 PTAも協力するぞ!
庄農スタイル

生徒の活動の裏に伝統ある庄農PTAの底力



強力な助っ人! PTAの皆さん

このたびの歓迎行事で、是非ご紹介したいのがPTAの皆さんの協力です。

企画した餅つきパフォーマンスの人材が不足していたことで、急ぎょPTAの皆さんにご協力を要請したところ、水曜日であるにもかかわらず、15名の保護者の方々が協力を買って出ってくれました。

これぞ! 庄農スタイル
 伝統ある庄農PTAの底力を見せていただきました。
 ありがとうございました!

田川地区高等学校総合体育大会 5月12日・13日

躍動! 庄農健児



剣道部男女とも惜しくも第2位

5月12日・13日の両日、田川地区高等学校総合体育大会が行われ、各種目で庄農生が躍動しました。

去る10日には壮行式が行われ、応援団による応援のほか、校長の激励ではスポーツ県民歌「月山の雪」が、そして有志激励では今年転勤してこられた先生方が、近年歌われてこなかった本校の応援歌2番が歌われ、「意気高く 庄農健児!」の歌声が久しぶりに体育館に響き渡りました。

復活の感がある月山の雪・応援歌2番も、校歌同様大きな声で歌えるよう、県大会での各競技での活躍を祈念します。

- 大会の主な結果は次の通り。
- <田川・鮑海地区剣道競技>
 - 男子団体 第2位
 - 女子団体 第2位
 - 男子個人
 - 3年 久松 浩太(東部) 第3位
 - 3年 小松原大輝(酒四) 第3位
 - 女子個人
 - 3年 佐藤春奈(鳥海八幡) 第3位

- <田川地区JITリフティング 競技>
 - 69kg級
 - 2年 土門 大河(鶴二) 第2位

- <田川地区テニス競技>
 - 男子団体 第3位

- <田川地区登山競技>
 - 男子 最優秀パーティー



佐藤春奈さん 第3位

あっという間の交流会! 名残おしく
お別れのとき

交流会の最後は、中国の楽器「胡弓」の伴奏で、苗栗の生徒さんと本校生徒全員で「涙そうそう」を合唱しました。



全員で記念写真

そしてお別れのとき。巨大絵の前で全員で記念写真を撮り、バスまでお見送りしました。



名残惜しい! 別れの時間